

## **Abre sus puerta el círculo infantil La Calesita**

Última actualización: Sábado, 10 Abril 2021 19:27

Visto: 790

---

Con la presencia de las autoridades del Gobierno y el partido en la provincia en Camagüey se reinaguró el círculo infantil La Calesita de la Comunidad Jesús Suárez Gayol del municipio Santa Cruz del Sur.

Cuando la algarabía infantil y las lecciones de las señas cedieron sitio a constructores de la Empresa de Aseguramiento y Servicios a la Educación (Epase), ejecutores de la reparación y mantenimiento integral de la sede.

Niños, padres, educadores y vecinos elogian las paredes recién pintadas, los murales alegóricos al Maestro y a las historias de La Edad de Oro, las renovadas instalaciones hidráulica y sanitaria, la cerca perimetral.

La Calesita ya es un sueño hecho realidad

para muchas personas. Saben que ese paraíso infantil será el mejor lugar para cuidar, formar y educar a los pequeñines infantes de esa comunidad .